

durant plusieurs années, représenta le quartier Saint-Jacques dans le Conseil de Ville de Montréal;

Qu'ils désirent exprimer à la famille du défunt leurs sincères sympathies dans le malheur qui l'a frappée et que, en témoignage de respect, ce Conseil s'ajourne.

Et le Conseil s'ajourne en conséquence.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

JULES CREPEAU,
Sous-Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU CONSEIL, 27 SEPTEMBRE

ORDRE DU JOUR.

RAPPORTS.

1. Bureau des Commissaires, accordant le contrat de l'éclairage de la Cité. (22 septembre.)
2. Bureau des Commissaires, re commutation des péages dans les municipalités récemment annexées. (22 septembre.)
3. Bureau des Commissaires, au sujet de l'expropriation du chemin de la Côte des Neiges. (22 septembre.)
4. Bureau des Commissaires.—Pour accorder le contrat pour la construction d'une prise d'eau. (22 septembre.)

REGLEMENTS.

5. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 304 re inspection des aliments. (14 février.) (Lamoureux.) (Imprimé.)
6. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les règlements re taxes. (21 février.) (L. A. Lapointe.)
7. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 re voûtes. (21 février.) (Robinson.)
8. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270, concernant la voirie. (21 février.) (Dandurand.) (Imprimé.)
9. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement re inspection des dents des enfants. (21 février.) (Dubeau.)
10. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 210 re Cie des tramways. (21 février.) (Tétreau.)
11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 145 concernant les chaudières à vapeur. (28 février.) (Boyd.)
12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 210 re Cie des tramways. (28 février.) (Prud'homme.)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Compagnie "Montreal Water & Power Co." (14 février.) (N. Lapointe.)
14. 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à la fermeture des buvettes de bonne heure. (7 mars.) (Carter.) (Imprimé.)
15. 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant et remplaçant la section 11 du règlement No 210 re Cie des tramways. (14 mars.) (Dandurand.) (Imprimé.)
16. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 re pain. (14 mars.) (Clément.) (Imprimé.)

That they desire to offer to the family of their deceased colleague their earnest sympathy in their sad bereavement; and that, as a mark of respect, this Council do now adjourn.

And the Council adjourned accordingly.

L. O. DAVID,
City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst.-City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF COUNCIL, 27th SEPTEMBER

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

1. Board of Commissioners, awarding the contract for the lighting of the City. (22 Sept.)
2. Board of Commissioners, re commutation of tolls in the municipalities recently annexed. (22nd Sept.)
3. Board of Commissioners, re expropriation of Côte des Neiges Road. (22nd Sept.)
4. Board of Commissioners.—To award contract for construction of water intake. (22nd Sept.)

BY-LAWS.

5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 304 re inspection of food. (14th February.) (Lamoureux.) (Printed.)
6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify by-laws re taxes. (21st February.) (L. A. Lapointe.)
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos 49 and 362 re vaults. (21st February.) (Robinson.)
8. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 270 re streets. (21st February.) (Dandurand.) (Printed.)
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re inspection of teeth of children. (21st February.) (Dubeau.)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 210 re M. S. Ry. Co. (21st February.) (Tétreau.)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 145 concerning steam boilers. (28th February.) (Boyd.)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 210 re M. S. Ry. Co. (28th February.) (Prud'homme.)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water and Power Co. (14th February.) (N. Lapointe.)
14. 2nd and 3rd reading of a by-law providing for the early closing of bars. (7th March.) (Carter.) (Printed.)
15. 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal and replace Sect. 11 of by-law No 210 re Montreal St. Ry. (14th March.) (Dandurand.) (Printed.)
16. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 299 re bread. (14th March.) (Clément.) (Printed.)